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■会長挨拶

皆さん今日は、今日の話題は皆さんもご存知だと思いますが。10月21日にショパンコ

ンクール2位に反田恭平さん、4位に小林愛美さんが入賞された事が報道され国内で

も大きな関心がよせられました。このショパンコンクール2位入賞の反田恭平さんにつ

いてお話をしたいと思います。

この方は1994年9月1日生まれの27歳、東京都出身、ピアニスト、指揮者、実業家で

あり、特異なところで、ｼﾞｬﾊﾟﾝ･ﾅｼｮﾅﾙ・ｵｰｹｽﾄﾗ代表取締役社長兼CEOでもあります。

父はｻﾗﾘｰﾏﾝ、母は主婦という家庭に育ち、音楽好きな母が弾いたｴﾚｸﾄｰﾝを聞き、

反田がそれを瞬時に弾いたほど小さいころから耳が良かった。生まれた時は逆子で、

心肺停止状態だったと言います。反田自身は「僕は一度死んでいるんですよ」と語って

います。小学生の時にはサッカーに興じ、サッカー選手を目指した時期もあったようで

す。ただ試合中に手首を骨折し、接骨時のﾄﾗｳﾏﾃでｻｯｶｰ選手を諦めた。なお、現在は

ｶﾞﾝﾊﾞ大阪のｻﾎﾟｰﾀ―である事を公言しています。これは宮本監督へのあこがれが

あった事が理由のようです。

ピアニストを本格的にめざしたのは中学生の頃からで、そのきっかけは、漫画「ﾋﾟｱ

ﾉの森」で、主人公達が弾く全作品を調べ、楽譜を購入し弾いたようです。
∵ ニコニコＢＯＸ；

よいことがありました

　齋賀君　秋山憲夫君　中野君

北口支店長をお迎えして

　谷本君

ゴルフ楽しくプレーできました

ありがとうございました

　細谷君

<ニコニコ会計累積/￥185,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

出席できなくて

　中川君

早退します

　夏見君　高岡君

ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟでﾆｱﾋﾟﾝとりました

　稲田君

先日主人の13回忌を終えました

20年早いです。5人の孫とお喋り

できずかわいそうです。

　福田君

客話にお呼び頂きありがとうござい

ます。これからお互いにロータリー

活動を頑張りましょう！

　ＮＴＴ西日本北口支店長様

<がんばる会計累積/￥67,000>
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ピアニストを本格的にめざしたのは中学生の頃からで、そのきっかけは、漫画「ﾋﾟｱ

ﾉの森」で、主人公達が弾く全作品を調べ、楽譜を購入し弾いたようです。

これを一つの契機として「題名のない音楽会への出演」、東京ｼﾃｨｰ･ﾌｨﾙﾊｰﾓﾆｰ管弦

楽団の指揮等の機会を得て、ｸﾗｯｼｸに陶酔し、ピアノを本格的に学ぶことを決意され、

父親を説得するため多くの音楽コンクールで1位入賞を果たし、高校進学は桐朋女子

高等学校音楽家へ進学を決めた。その後は多くの著名な音楽家に指導を受け、高校

3年生の時に男性では初めて、史上最年少の18歳で第1位を受賞。その後は、ﾓｽｸﾜ

音楽院に首席で入学し、演奏の力をさらに高め、ショパンコンクールには3度目の挑戦

で2位を獲得しました。彼の評価は恩師のﾓｽｸﾜ音楽院教授を務めるﾐﾊｲﾙ・ﾎﾞｽｸﾚｾﾝｽ

ｷｰ氏曰く、「このような才能豊かな人が世の出るのは10年に一度の事でしょう」と評し

ています。

反田さんの興味深い事は、ピアノ演奏家でありながら、冒頭紹介させたいただいた実

業家であるところです。この実業家として彼が目指しているのは後進のピアニストの育

成を目的とし、日本のﾋﾟｱﾆｽﾄが彼と同様に国際的に認められる環境を整えたいとの強

い思いがあるようです。企業経営者が大事にする言葉、仏教用語「自利利他」の思い

があるようです。

■例会事業；客話 NTT西日本 香川支店支店長 北口哲也様

皆さんこんにちは。この度、丸亀ロータリークラブでの客話とい

う機会をいただきまして有難うございます。今年はオリンピック

イヤーでしたので、私共のICT技術を活用してスポーツを活性

化していく話をさせていただければと思います。その前に簡単

に自己紹介をさせて頂きます。年齢は51歳で、出身は淡路島

の洲本市です。洲本高校から関西大学へ進み、NTT西日本に

入社しました。NTTは1990年にNTT東日本・NTT西日本・長距離

国際通信会社等に分社化するのですが、その準備室（東京）に

しばらく籍を置き、NTT西日本が出来た時に西日本に帰ってきました。赴任先は大阪

が中心でしたが、福岡や広島、そして2年前の2019年7月に香川へ赴任しました。自

宅は兵庫県の西宮市にある為、単身赴任中ですが、気候が温暖で食事が美味しい

香川がとても気に入っています。折角の単身生活を満喫しようとしていた矢先に、コ

ロナ渦のため楽しみにしていた夜の飲み会が出来ず辛い日々を送っています。

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.comTel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321

ロナ渦のため楽しみにしていた夜の飲み会が出来ず辛い日々を送っています。

（裏へ続く）
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<出身地の淡路島について>

淡路島は丸亀から高速道路を使って車で2時間と近いこともあり、文化や生活習慣などが

似ているように個人的に思っています。その淡路島は、パソナグループが本社を東京から

移転することが決まってから急ピッチで再開発が進んでおり、そのスピードには島の住民

も驚くものがあります。その中でも、宿泊施設グランシャリオ北斗七星はお勧めですので、

是非機会がありましたら宿泊してみてください。スポーツに関連するものとしては、昭和28

年高校野球春のセンバツで、出身校でもある洲本高校が優勝（初出場初優勝）したことが

挙げられます。ちなみに、その時のピッチャーは私の叔父です。私も感化され中学までは

野球をしていたのですが、今ではもっぱらゴルフです。

<東京2020オリンピック、パラリンピックを振り返って>

大会中日本の獲得メダル数は、オリンピックで58個・パラリンピックで51個と素晴らしいもの

でした。コロナ渦で開催の賛否もある中でしたが、結果的には感動を与えた良い大会だっ

たと思います。私はNTT西日本の陸上関係副部長をさせてもらっており、パラリンピック男

子でNTT西日本所属の堀越選手が銅メダルを獲得し非常に喜んだのですが、女子の道下

選手が金メダルを獲得したこともあり、残念ながらあまりメディアに注目されませんでした。

堀越選手は33歳で、4回目のオリンピックで初めてメダルに手が届きました。弱視で右目は

義眼、左目は視力0.03しかありません。当初は年齢のこともあり東京オリンピックで引退す

る意向でしたが、銅メダルを獲得できたことと次回オリンピック（パリ）が3年後ということもあ

り、競技を続行することになりました。

<スポーツ施設のIT化とアマチュアスポーツ>

日本国内のスポーツ市場は、10年前と比べて伸びてきています。部門別に市場の規模を

みると1番目はスポーツツーリズム（観戦旅行）、2番目はスポーツ用品等が挙げられます

が、今迄あまりビジネスとして成り立たない領域であった、スポーツ施設のIT化やアマチュ

アスポーツも脚光を浴びてきています。その背景には、スポーツを配信するビジネスの拡

大があります。TVでの配信は人気のプロスポーツに限られており、アマチュアスポーツは

高校野球は別としてほとんど扱われてきませんでした。ただしこのアマチュアスポーツの

裾野は非常に広く、バスケットボールなら全国で3万4千チーム、バレーボールなら2万8千

チームもあります。ただこれらの画像は、個人で撮るビデオ以外はほとんど無いことから、

高校野球は別としてほとんど扱われてきませんでした。ただしこのアマチュアスポーツの

裾野は非常に広く、バスケットボールなら全国で3万4千チーム、バレーボールなら2万8千

チームもあります。ただこれらの画像は、個人で撮るビデオ以外はほとんど無いことから、

思案の末に生まれたのがAIカメラです。このカメラは360度をカバーするとともに、プログラ

ミングによりスポーツごとの人やボールの動きを自動で追いかけることが出来ます。です

ので、無人で撮影が出来るとともに、編集も不要になります。この技術を開発したのはイス

ラエルの会社で、ミサイルの追尾システムといった軍事技術を活用して出来たものだと聞

いています。このシステムならば配信コストも下げられるので、アマチュアスポーツ振興の

一助になればと思っています。

<eスポーツ>

今やeスポーツは、世界的にみれば大きい市場に育っています。競技人口はバスケット4

億人、サッカー2億人に次ぐ1億3千万人にものぼり、トピックス的にはアジア競技大会の

正式種目であり、国体の文化プログラム競技種目でもあります。ちなみに、香川県は1チー

ムしかないので、予選なしで全国大会へ進みました。世界大会では16歳の少年が優勝賞

金3億円を獲得するケースもあり、何か胡散臭いものと考えている人も少なくありません。

ただ、eスポーツはゲーム依存症と違う側面もあることを、皆さんにぜひ知っていただきた

いと思います。eスポーツは、老若男女問わず出来る競技であることが魅力です。他にも

認知症の方の脳トレや、障害を持たれている方でもこの分野で秀でた能力を持っている人

がいるので、その方の社会進出の一助になるといったこともあります。また社内のリクリエ

ーションの一環として、運動会・ソフトボール大会に代わり実施するケースも出てきていま

す。当社でもeスポーツ大会（サッカーゲーム）を、開催しました。ビジネス面で見ていくと、

eスポーツの大会は競技面積が非常に小さく、その分観客を大勢入れることが出来ること

から非常に効率のいいイベントであり、地方創世の1つとして自治体と協力するといった動

きも出てきています。

以上のように、eスポーツはゲームだけでなく色々なものを活性化する力を秘めていること

を、ご理解いただければ幸いです。


